
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         10. November 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 23.11.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion der Stadt Halle (Saale) zu Bänken auf dem Lehmannsfelsen  
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04820 
TOP: 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Nach unserer Anfrage zu defekten Bänken im Heinrich-Heine-Park wurden einzelne 
Schäden behoben. Jedoch gibt es weiterhin Bänke, die nicht nutzbar sind (siehe 
beigefügte Bilder).  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Wann und mit welcher Zeitschiene können auch diese Bänke repariert werden? 
 
2. Inwieweit ist die Aufstellung weiterer Bänke vor Ort z.B. auch mit Blick auf 

Bankpatenschaften in Planung bzw. angedacht? 
 

 
Zu1 und 2: 
Die Reparatur der Bänke auf dem Lehmannsfelsen wird zurzeit vom Team Spezialbrigaden 
(Tischlerei) vorbereitet. 
 
In diesem Bereich kommt es regelmäßig zu Vandalismus. Dies führt zu einem erhöhten 
Reparaturaufwand bei den vorhandenen Bänken. 
Eine zusätzliche Installation von Bänken würde diese Situation nur verschärfen. 
Die Kosten für eine neue Bank einschließlich Installation betragen, Stand Juni 2022  
ca. 1.000,00 Euro. 
Zur Reduzierung der Unterhaltungskosten bei witterungsbedingtem Verschleiß, werden 
zukünftig Bankauflagen aus Bambus eingesetzt. 
Bei diesem Material entfällt die regelmäßige Behandlung mit Holzschutzanstrichen. Auch die 
Widerstandsfähigkeit gegen Vandalismus ist deutlich höher als bei herkömmlichen 
Bankauflagen aus Holz. 
Nachteil sind die höheren Anschaffungskosten für Bambusauflagen.  
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


